

Desde la Universidad de La Habana, más voces contra el bloqueo



La Habana, 15 oct (RHC) La Universidad de La Habana será sede el próximo lunes 17 de octubre del Avispero contra el bloqueo, una acción para que niños, adolescentes y jóvenes denuncien la injusta política impuesta a Cuba por Estados Unidos desde hace más de medio siglo bajo la cual ha nacido y crecido más del 70 por ciento de nuestra población.

Organizaciones juveniles, estudiantiles, y otras de la sociedad civil, preparan la iniciativa con un programa variado que incluye no solo la exigencia de la eliminación del brutal cerco económico, comercial y financiero, sino también la argumentación de los daños que ocasiona al país.

Aníbal Barredo Acosta, miembro del Secretariado Nacional de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) explicó al periódico Juventud Rebelde que el avispero comprende encuentro con campeones olímpicos, descargas de trovadores, presentaciones de libros y de materiales audiovisuales, un campamento de pioneros exploradores y un baile relámpago de decenas de personas (flashmob).

Dijo que como parte de la jornada, acciones similares se realizarán al unísono en varias ciudades del mundo.

El dirigente juvenil agregó que se habilitarán áreas de conexión wifi para a través de las redes sociales publicar mensajes y fotos de lo que acontezca. También mediante lienzos y papelógrafos los más nuevos podrán dejar su impronta artística a favor del cese del bloqueo y se prevé un encuentro de los universitarios con Josefina Vidal, directora general para Estados Unidos de la Cancillería cubana.

Barredo Acosta subrayó que el acto de denuncia está muy cercano a la fecha en que la mayor isla de Las Antillas presentará nuevamente el Informe sobre la Resolución 70/5 de la Asamblea General de las Naciones Unidas, titulado Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba.

(Con información del periódico Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/108809-desde-la-universidad-de-la-habana-mas-voces-contra-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba